

Un punto básico de orientación:

**En respuesta a la pregunta,
“¿Qué derecho tienen ustedes
de decir lo que las masas
populares necesitan?”**

**Somos personas quienes
representamos, sobre una base
científica, los intereses
fundamentales de las masas de
la humanidad, de la gran
mayoría de los 7 mil millones
de personas en este planeta;
quienes entendemos cuál es el
problema y cuál es la solución a
la situación que enfrentan las
masas de la humanidad; y
quienes nos hemos
responsabilizado de dirigir a la
gente en la lucha por
desarrollar, por medio de la
revolución, la solución que
tanto urge.**